



## Regierungsratsbeschluss vom 03. Mai 2016

Interpellation Nr. 48 Brigitta Gerber betreffend Veräusserung öffentlichen Grundeigentums nach Volksentscheid zur Neuen Bodeninitiative; schriftliche Beantwortung

---

P165152

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Parzelle Nr. 135 in Bettingen wurde bereits im Dezember 2015 zum Verkauf ausgeschrieben, da sich Wohneigentum in eher ländlichen Gegenden erfahrungsgemäss nur schwierig im Baurecht abgeben lässt. Der Verkauf erfüllt die Vorgaben der Bodeninitiative und deshalb wurde nach Annahme der Initiative davon abgesehen, die bereits gewählte Vorgehensweise zu ändern.

Leistungen, die im Zusammenhang mit Verkaufsprozessen stehen, sind sehr gut privatisierbar. Immobilien Basel-Stadt vergibt diese Aufgaben in der Regel an private Firmen – nicht zuletzt um keine zusätzlichen staatlichen Personalressourcen beschaffen zu müssen.

